

I EDICIÓN. PREMIOS DE INNOVACIÓN EN SALUD 2019

En esta primera edición, y de acuerdo a las dos modalidades convocadas - profesional y pacientes-, el proyecto premiado en la categoría **profesional** fue el presentado por las doctoras del área sanitaria de Ferrol, Nuria Oliver, María Dolores Álvarez y Rosa Arroyo, consistente en el **desarrollo de un instrumento que permita explorar y obtener la fotografía del fondo ocular con la ayuda de una gafa de condensación de 20 y/o 28 dioptrías y un smartphone.**



CONTENIDOS RELACIONADOS

Entrevista a los premiados

Resolución de concesión de los I premios

NOTICIAS

Sanidad entrega los I Premios a la Innovación en Salud del Sistema Público de Galicia

Asimismo, en la categoría **de pacientes**, el proyecto galardonado fue presentado por Andrés Núñez González, quien desde el área sanitario de Santiago, propuso la creación de una **unidad multidisciplinar de formación y capacitación en los cuidados y atención de niños con dolencias graves**, y en la que los padres y madres de estos menores, tras ser formados por el personal de la Unidad Pediátrica de Crónicos Paliativos, pasarían a ser posteriormente formadores de los siguientes padres.



Gran acogida con 70 proyectos de innovación y 11 finalistas

Un total de 11 proyectos llegaron hasta la final de un certamen a lo que se presentaron 70 trabajos de innovación sanitaria.

Desde las siete áreas sanitarias gallegas se acercaron **56 iniciativas desde ámbito profesional**, y otras **14 candidaturas desde la categoría de pacientes**, organizaciones o asociaciones sin ánimo de lucro que trabajan de manera directa o indirecta, en la búsqueda de un Sistema Público de Salud más innovador y eficiente.

Convocatoria y bases reguladoras 2019

